

このコーナーではK-Car Meetingに、ゆかりのある方々に登場頂き、思い出話いや、今後のK-Car業界への想いや、時には裏話などを語って頂いております。

語って頂いたメッセンジャーは、次号へとバトンをつないで頂きます。その名の通り『メッセージリレー！』

記念すべき第1回目は、K-Car Meetingの元祖「K-CARスペシャルミーティング」開催立ち上げより支援頂きましたテイクオフの米田さんよりスタートしました。

今回は、第5回目です。NEWSの須賀さんよりバトンが渡されたのは！NOR WALKの角矢さんです！

次は貴方の番かもしれません。お楽しみに！

Message Relay

第5回

今回はノールウォークの角矢多佳彦が担当させて頂きます。

軽自動車レースより以前、生家が自動車屋であった事もあり、自然と自身も車に携わり JAF 公式レース等を経て、ドレスアップ中心のショップとして NORWALK を立ち上げ、当時は流行りだった

MOONEYYES 製品の販売店として、k-car meeting の初期（当時は K-Carスペシャルミーティング）にセントラルサーキットの会場内でブースを出し、バイナルグラフィックの貼り付けを実演していました。当然の事ですが、レースの風景を観ていて我慢できずに！自身も参加することにしました。

初めは中山サーキットで行われていた4時間耐久に出場し、セントラルサーキットがメインステ



ージとなったのは、後のことでした。中山サーキットと違い、速度域の違うサーキットでマシンセッティングには試行錯誤を繰り返し、イベント前日には徹夜で車を作ったりと大変ではありましたが、楽しい思い出です。

最近ではこういったイベントにも参加される方が減少傾向ではありますが、生涯の思い出になるのは間違いないです！これからも可能な限り参加します！ぜひ皆さんも挑戦してください。



皆様と一緒に
これからも
k-car meeting を
盛り上げていければと
想います。
次回は、ミヤビオートの
廣岡さんお願い致します！

